



Consagración a Jesús por las Manos de María en Madagascar

MADAGASCAR - La gran familia montfortiana de Madagascar está llena de alegría, sobre todo para la Asociación María Reina de los Corazones. La razón fundamental de esta alegría es que dieciséis (16) miembros de la Asociación María Reina de los Corazones hicieron, el sábado 18 de diciembre de 2021, su consagración a Jesús por María, según la enseñanza de San Luis María de Montfort.

Es un gran estreno para la Asociación María Reina de los Corazones - Antsobolo situada en la capital de Madagascar. La entidad Asociación María Reina de los Corazones Antsobolo fue creada en 2017.

La misa, celebrada en la capilla del escolasticado de Antampon'Ankatso, fue presidida por el padre Randrinaso KIKI Bruno, superior de la vice-provincia, asistido por el vicario de la parroquia María Inmaculada Antsobolo, el padre Clemente. En su homilía, el Padre Provincial animó a los laicos Montfortains a probar «la Sabiduría Eterna» y a hacerla probar a los demás. Les recordó su misión ante el pueblo, como bautizados y laicos consagrados y asociados a la misión montfortiana en la Iglesia.

Viva la Asociación, María Reina de los corazones en Madagascar.

TOTUS TUUS MARIA.
DIOS SOLO.

Jedy RAKOTONIAINA